Des décisions pour l'éternité, 2e partie



Deuxièmement : Connaissez la vérité concernant ce que Dieu le Père et son Fils, lésus-Christ, vous ont offert.

En bref, ils vous ont tout offert!

Le plan de notre Père céleste pour ses enfants nous permet de vivre là où il vit et comme il vit et, finalement, de devenir de plus en plus semblables à lui. Son plan nous permet littéralement de recevoir les plus grandes bénédictions de toute l'éternité, notamment la

possibilité de devenir « cohéritiers de Christ » [Romains 8:17].

Dieu connaît tout et voit tout. Dans toute l'éternité, personne ne vous connaîtra davantage ni ne se souciera plus de vous que lui. Personne ne sera jamais plus proche de vous que lui. Vous pouvez lui déverser votre cœur et lui faire confiance pour envoyer le Saint-Esprit et des anges prendre soin de vous. Il a montré son amour suprême quand il a envoyé son Fils unique mourir pour vous, afin d'être votre Sauveur et Rédempteur!

Par son expiation, le Seigneur Jésus-Christ a vaincu le monde [voir Jean 16:33 ; Doctrine et Alliances 50:41]. Par conséquent, il est « puissant à [...] [vous] purifier de toute injustice » [Alma 7:14]. Il vous délivrera de vos situations les plus atroces à sa manière et en son temps. Si vous allez à lui avec foi, il vous guidera, vous préservera et vous protégera. Il guérira votre cœur brisé et vous consolera dans votre détresse [voir Luc 4:18 ; Alma 7:10-12]. Il vous donnera accès à son pouvoir. Et il rendra possible l'impossible dans votre vie. [...]

Dieu éprouve un amour particulier pour chaque personne qui fait alliance avec lui dans les eaux du baptême. Et cet amour divin s'approfondit lorsque d'autres alliances sont contractées et respectées fidèlement. Puis, à la fin de la vie dans la condition mortelle, la réunion de chaque enfant de l'alliance avec notre Père céleste est précieuse [voir Psaumes 116:15.

Il se soucie aussi *profondément* que tous ses enfants aient l'occasion d'entendre la bonne nouvelle de l'Évangile rétabli. Notre Père céleste a envoyé ses enfants sur terre pendant plus de six millénaires. La plupart de ces personnes n'ont pas encore reçu les ordonnances qui leur permettraient d'avoir la vie éternelle. C'est pour cela que les temples sont si importants. C'est pour cela que le rassemblement d'Israël des deux côtés du voile est *la* cause la plus importante sur la terre aujourd'hui. Vous, mes chers collègues dans cette œuvre sainte, jouez un rôle essentiel dans ce rassemblement, et je vous en remercie. (Russell M. Nelson, « Des décisions pour l'éternité », réunion spirituelle mondiale pour les jeunes adultes, 15 mai 2022, broadcasts.Churchof]esusChrist.org.)